

WT 02.11.2026

Neues Jahr, neue Vorsätze?



**ELISABETH KNOPF, PFARRERIN IN BURGSA-
LACH-OBERHOCHESTATT:**

„Eigentlich bin ich ein Mensch, der sich gar keine Vorsätze mehr für das neue Jahr vornimmt. Das mach ich seit einigen Jahren nicht mehr, denn meistens klappt es sowieso nicht. Deswegen lass ich es lieber gleich.“

Aber wenn ich nachdenke, eines habe ich doch für das neue Jahr. Ich möchte meine restlichen Umzugskartons nun endlich noch auspacken. Aber da ist es auch so, das braucht einfach Zeit, bis alles seinen Platz findet. Und es kann sich ja auch wieder ändern, zum Beispiel wenn die Küchenschublade schon voll ist. Aber ja, das möchte ich nächstes Jahr schaffen.“

Archivfoto: Rainer Heubeck.

Einen anderen Zugang zum Thema Vorsätze hat Pfarrerin Elisabeth Knopf aus Oberhochstatt. Sie hat in diesem Jahr ihre neue Stelle zum 1. September 2025 angetreten und damit eigentlich schon ihren Vorsatz erreicht. Doch hat sie sich sonst noch etwas vorgenommen?